

FOREVERGREEN

BULLETIN

Lighting Reduction Strategy – 50 O’Connor

We are pleased to share with you our newest power saving strategy for 50 O’Connor Street.

Over the next three weeks, from July 24th through to August 14th, 2018, we will activate our new lighting system which will reduce lights in office spaces to between 5 am and 6 pm from Monday to Friday. The lighting system on weekend will remain the same.

The new system includes occupancy sensors located in the ceiling inside tenant spaces near entrance/exit doors and is designed to ensure that the offices are not needlessly lit. It will be activated by the first person entering the space in the morning after 5 am and will remain on until 6 pm. Should you have staff working after this time, going near the entrance door will activate the sensor and turn the lights on again. This will provide lighting for one hour. The lights will flash briefly to signal the need for reactivation.

Please note that the emergency lighting will remain lit at all times.

We appreciate your assistance and cooperation with the overall power consumption reduction strategy. Should you anticipate a lighting requirement which is not amenable to this new schedule, kindly contact our office. If you are interested in exploring further ways that you as a tenant of the building can contribute to the summer electricity reduction, please reach to us. We would be happy to share additional strategies.

Lori Anne Sauv -Keefe
PROPERTY MANAGER

July 19, 2018

Nous avons le plaisir de partager avec vous notre nouvelle stratégie d'économie d'énergie pour le 50, rue O'Connor.

Au cours des trois prochaines semaines, soit du 24 juillet au 14 août 2018, nous mettrons en circuit notre nouveau système d'éclairage qui réduira la luminosité dans les espaces à bureaux entre 5 heures et 18 heures, du lundi au vendredi. Le système d'éclairage demeurera le même durant les fins de semaine.

Le nouveau système comporte des détecteurs d'occupation logés dans les plafonds des espaces des locataires, près des issues. Il est conçu pour veiller à ce que les bureaux ne soient pas inutilement éclairés. Le système sera activé par la première personne qui entrera dans l'espace le matin après 5 heures et demeurera allumé jusqu'à 18 heures. Si des membres de votre personnel sont encore au travail après cette heure, il leur suffit de s'approcher de l'entrée pour activer le détecteur et allumer de nouveau l'éclairage, pour une période d'une heure. Les lumières clignoteront brièvement afin de signaler le besoin de réactivation.

Prenez note que l'éclairage d'urgence demeurera allumé en tout temps.

Nous apprécions votre aide et votre collaboration à l'endroit de notre stratégie de réduction de la consommation globale d'énergie. Si vous prévoyez des besoins d'éclairage qui ne conviennent pas au nouvel horaire indiqué, veuillez en aviser notre bureau de gestion. Si vous souhaitez explorer plus de moyens par lesquels les locataires comme vous pouvez contribuer à réduire la consommation énergétique durant l'été, veuillez communiquer avec nous. Il nous ferait plaisir de partager plaisir de partager des stratégies additionnelles.

Lori Anne Sauvé-Keefe
GESTIONNAIRE IMMOBILIER

Le 19 juillet 2018

